
 

 

 

 

 

  

 

 生徒会が中心となって企画してくれた「御幸祭」が先週無事に終了しました。例年とは違う形式での行事にな

り、戸惑うことも多かったとは思いますが、生徒全員が 1 人一役を担い、活躍できた良い機会になりました。た

くさん企画を練って提案してくれた人、ステージの上で堂々と発表できた人、各ブースで自分の仕事を一生懸命

やり遂げた人・・・。それぞれが自分の役割を果たし、「御幸祭」を大成功へと導いてくれました。この期間中

の 3 年生の姿を見て、来年は自分たちが御幸中を引っ張っていくのだというビジョンも見えたのではないでし

ょうか。ぜひ、これからの活動に生かしてほしいです。 
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ふりかえり☺ 楽しかった御幸祭     ２A Ｋ・Ｍ 

まず、このコロナのなかで文化祭をしようとしてくれた 3 年生がすごい

と思ったし、あこがれました。自分は、50ｍ13 秒チャレンジという係に

入って、3年生を中心に、自分も準備などで貢献することができたと思う。

その 3年生の活躍を見て、自分達も来年頑張らなきゃいけないなと思った。

自分はその係で、チャレンジしにきた人に笑顔で帰ってもらうという目標

でやっていて、それを成し遂げることができたと思うので良かったです。3

年生はコロナの中で、できることが限られている中で、あんなに楽しいこ

とをたくさんできるのはすごいなと思いました。来年は自分たちが今年を

超える文化祭を作っていこうと思った。 

楽しかったこと     ２A Ｓ・Ｒ 

御幸祭を振り返ってみると、準備から片付けまで全部楽しかったなと思え

る。準備のときは先輩・後輩関係なく楽しみながらできたし、当日は一芸披露

などでも盛り上がれた。片付けもみんなでわいわいしながらできた。でも、私

が特に楽しかったのは、生徒会企画でいろんな場所を回れたっていうのもある

けど、自分が担当しているところで楽しんでくれている人や、最後に笑顔で帰

る人がいたことだ。教えているときに準備を頑張って良かったなとも思えた

し、ちゃんとできたんだなとほっとした気持ちになれた。最後表彰があったと

きは、2 年生がだいたい入賞していたのは笑った。 

広報の仕事     ２A Ｎ・Ｕ 

私の入っていた広報の仕事は新聞作りでした。１、２日目は写真をとって、３、４日目は新聞作りという内容

でした。写真は他の係の人が作業をしている姿や楽しそうにピースしている人を撮ったりしました。新聞作りで

は、どうやったら楽しんで見てもらえるのか考えながら作りました。写真の切り方を工夫したり、文字の色を変

えたりと、考えながら作っていくことはとても楽しかったです。また、写真を撮るときは、他の人の係の頑張り

を見ることができました。それぞれの担当での工夫や楽しみ方はバラバラで、それでもみんなが真剣に取り組ん

でいる姿を見て、ますます御幸祭が楽しみになりました。そして当日では各係の人が自分の役割をしっかりこな

していて、心が温かくなりました。来年は運動会と文化祭どちらもやりたいと思いました。みんなで協力した御

幸祭はとても楽しかったです。 

1年生のときとは違った文化祭     ２Ｂ Ｓ・Ｒ 

今年の御幸祭は、1 年生の時の文化祭とは違う文化祭が感じられました。1 人一役で担当した係の役を

したり、逆に他の係のところに遊びに行ったりと、1 年生の時の文化祭と大きく違いました。私が今年の

御幸祭で一番心に残ったのは、午後の部の生徒会企画でした。自分達で回れるところも楽しかったのです

が、それぞれの係に遊びに行って、そこでいろんなことをするのが楽しかったです。50 分間がとても短

く感じました。そして後半は係の仕事をしました。理科実験の係の仕事は、きた人に実験の仕方を教える

ことでした。たくさんの人が来てうれしかったです。午前の部の一芸披露も楽しかったです。意見文はと

ても興味深いものが多く、聞いていてすごいなと思いました。1年生のときとは違った文化祭「御幸祭」

でしたが、今年は今年でとても楽しかったです。 

みんなでつくった御幸祭     ２Ｂ Ｍ・Ｋ 

今回の御幸祭は大成功だと思いました。理由は生徒みんなが協力

し合って御幸祭が行えたからです。みんなが自身の仕事に責任を持

って取り組んでいて、とても良いと思いました。今回の御幸祭で 1

番心に残ったことは、午後からの生徒会企画です。生徒会企画はどれ

もおもしろいもので、とても楽しむことができました。どれも係の人

がきちんと仕事をしてくれていて、スムーズにできました。僕は自分

の仕事に責任を持って取り組めたと思いました。仕事を忘れたこと

もありましたが、御幸祭を成功させたいという思いで最後まで取り

組めたからです。仕事を終えたときは達成感がすごくありました。今

回の御幸祭で違う学年の人との距離も少し縮まってよかったと思い

ました。みんなが今回の御幸祭のように、普段の係や委員会の仕事に

も責任を持って取り組めることができでばいいなと思いました。 

楽しかった御幸祭     ２Ｂ Ａ・Ｍ 

みんなで協力して御幸祭が成功できてよかったです。自分の展示

の仕事もしっかりできたし、午後の活動も楽しかったです。去年と

は違う行事だったけど、3 年生が盛り上げてくれたから、いい御幸

祭になったと思います。思い出作りで、友達と一緒につくれてとて

も楽しかったです。また、一人ひとりが自分の役割を頑張っていた

と思います。ウォークラリーとかはしてないけど、みんなが楽しそ

うだったからよかったです。意見文の発表も自分が考えるきっかけ

になったし、「ベラベラ English」も聞いていて楽しかったです。来

年は私も頑張りたいです。 
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